



Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré le primat de l'Église orthodoxe d'Albanie



Service de communication du DREE, 12.08.2025. Le 11 août 2025, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé en visite de travail en Albanie.

Le 12 août, le métropolite Antoine a rencontré Sa Béatitude l'archevêque Jean de Tirana et de toute l'Albanie, dans sa résidence officielle à Tirana.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk a transmis à Sa Béatitude les salutations fraternelles de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et l'a félicité pour son élection et son intronisation en mars dernier au siège de primat de l'Église orthodoxe d'Albanie. Le long entretien, qui s'est déroulé dans une atmosphère chaleureuse, a porté sur les relations interorthodoxes et internationales, la situation de l'Église canonique en Ukraine, les perspectives de développement de la coopération entre les Églises sœurs russe et albanaise ainsi que d'autres thèmes d'intérêt commun.

La rencontre s'est conclue par un échange de présents commémoratifs.

Après l'entretien, le président du DREE et ses accompagnateurs ont visité la cathédrale de la Résurrection de Tirana. Sur la tombe de l'archevêque d'Albanie Anastase, décédé le 25 janvier de cette année et inhumé dans la crypte de la cathédrale, les membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe ont célébré une litie pour le repos de son âme et ont chanté « Mémoire éternelle ».

Le même jour, le président du DREE et les personnes l'accompagnant ont rencontré M. Zaïtsev, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en République d'Albanie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93459/>